Les vœux du conseil - 10 janvier 2014 -

Ce vendredi soir, les Planaisots étaient nombreux à avoir répondu présents à l'invitation du maire et de son conseil pour les vœux de la municipalité. Jean Paul Ratel après avoir souhaité la bienvenue aux nouveaux habitants a fait un retour sur l'état civil 2013. Si la commune a enregistré un décès, ce sont 10 bébés qui sont venus au monde représentant pour Planaise une forte natalité. Faisant état de son droit de réserve à l'approche des élections, le maire n'a pas souhaité parler des différents chantiers passés ou à venir, il a invité les Planaisots à lire attentivement le bilan de l'année écoulée ainsi que les projets 2014 inscrits dans le bulletin municipal distribué dans chacune des boîtes à lettres. Profitant de cette cérémonie des vœux, Jean Paul Ratel a annoncé son souhait de conduire une liste lors des prochaines élections. Partiellement renouvelée cette liste comportera 15 membres. Il a ensuite rappelé la fusion au 1er janvier des 4 intercommunalités créant ainsi la communauté de commune Cœur de Savoie avec pour président Bernard Besson pendant les trois mois à venir. Ce fut ensuite des remerciements à toute l'équipe municipale pour son investissement et sa collaboration tout au long de l'année. La soirée s'est poursuivie autour d'un buffet permettant ainsi un moment d'échange et de convivialité entre voisins, entre amis.





